

雪 各地域で雪交流事業 が繋ぐ交流の輪

2月5日、災害時応援協定を締結している埼玉県伊奈町で雪交流事業を実施しました。伊奈町立北保育所などに、伊南地域から中型トラック2台分の雪を届けました。当日は、100人を超える子どもたちが参加し、南会津町の雪で作られた大小2つの滑り台で遊びました。子どもたちの顔には終始笑顔が見られ、最初は怖がっていた子も最後には楽しそうに滑る姿が見られました。



そり滑りを楽しむ伊奈町の子どもたち



多くの人で賑わった会場(文京区)

2月9日、東京都文京区立林町小学校で雪交流事業を実施しました。前日に道の駅きらら289にて、文京区実行委員と南郷地域ボランティアが協力して雪の積み込み作業を行い、大型トラック2台分の雪を運搬。南会津高校の生徒の皆さんにもご協力いただき、2日間に渡り文京区の学生や児童と交流を行うなど、思い出に残る活動となったようです。

また、イベント当日は天候に恵まれ、来場者約1,000人が雪遊びを楽しんでいました。同時に行われた南会津町の物産販売では商品が完売するなど、文京区の皆さんに大好評でした。



先生方が制作した滑り台を楽しむ(さいたま市)

また、2月17日には、友好都市である埼玉県さいたま市の「さくら草特別支援学校」に館岩地域からトラック1台分の雪を届けました。

館岩地域から運んだ雪で教職員の方々が、子どもたちに楽しんでもらえるようにと、大きなすべり台を作成しました。子どもたちは普段見ることのない大きな雪の滑り台を楽しみ、とても喜んでいる様子でした。

各地域の雪がそれぞれの場所に届けられ、交流が深められました。



大いに盛り上がったリレー競技

白 第52回クロスカントリースキー伊南杯 銀の伊南地域を快滑

2月15日、16日に伊南クロスカントリーコースにて標記大会が開催され、各種競技が行われました。

県内外から選手が集まり、小学2年生から82歳までそれぞれの目標に向かって伊南の自然の中を滑り抜けました。2日目に行われたエキシビジョンリレーでは、所属・年齢に関係なく混合チームでの実施となり、大きな盛り上がりを見せる大会となりました。

3 第69回福島県書きぞめ展 名が書きぞめ大賞に輝く

2月11日、福島テルサ3階「あぶ」にて、福島県書きぞめ展表彰式が行われ、本町からは3名の子どもたちがそれぞれの学年で書きぞめ大賞（県1位相当）に輝きました。

そのほかにも町内の子どもたちが書きぞめ準大賞・書きぞめ賞・奨励賞に選ばれ、本町の書道のレベルの高さがうかがえる結果となりました。



南郷小学校1年生の近藤愛珠さん



田島中学校3年生の生出遥香さん



田島小学校2年生の馬場咲里那さん



一部通行と止めなった県道

官 歩いてみよう！雪まちストリート 民連携での中心市街地活性化

2月1日、県の道路利用実証実験と併せて、田島まちなかエリアプラットフォームによる実証実験が田島上町地区で実施されました。

道路空間でのキッチンカー、テラス席の設置、石造建築物と日本家屋を活用したチェロの演奏会や豆打ち体験、空きスペースを活用した町内事業者による出店のほか地元商店でのイベントにより、会場はにぎわいました。

多 高野の雪まつり2025 彩な雪遊び満喫

2月15日から3日間、NPO法人森林野会(星義道理事長)の主催による標記イベントが開催されました。

会場となった「じね〜んの森」では、ワニやキャラクターをデザインした雪像が来場者を出迎えました。

ミニ滑り台やかまくらづくりのコーナー、カンジキウォークイベントが催され、参加者たちは年齢を問わず、冬ならではの森遊びを楽しんでいました。



雪遊びを楽しむ子どもたち



高橋 彩桜 ちゃん (館岩)
[大好きなのは...]
みかんが大好き!



八木橋 音寧 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
プリキュアになりたい!



室井 海斗 くん (田島)
[大きくなったら...]
消防士になりたい!



齋藤 葉 くん (南郷)
[大きくなったら...]
カッコいいお兄さんになりたい!



近藤 優愛 ちゃん (南郷)
[大好きなのは...]
いちごが大好き!



室井 凰花 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
プリキュアになりたい!



馬場 心花 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
白血球さんになりたい!



フナム フック フン くん (田島)
[大好きなのは...]
恐竜が大好き!



落合 陽向 ちゃん (南郷)
[大きくなったら...]
プリンセスになりたい!

3歳6カ月児健診
むし歯ゼロのお友だち
今月は9人!

3歳6カ月児健診で「むし歯ゼロ」と診断されたお子さんは、町広報紙へ掲載させていただきます。
写真撮影と簡単な質問にご協力をお願いします。



地 東北農政局ディスカバー農山漁村の宝に選定 域資源の活用と農村交流

なかあらい大地を育む会活動組織代表の渡部雅俊さん(中荒井)が、東北農政局「ディスカバー農山漁村の宝」として選定され、1月30日、選定証授与の報告のため渡部町長のもとを訪れました。

これまでの取組が東北独自の特徴ある優れたもので、地域の活性化、都市農村交流などに取り組んでいる優良な事例として評価されての選定となりました。



受賞報告に訪れた渡部さん



笑顔で写真撮影に応じる竹代さん

節 星竹代さん百歳を迎える 目の目を笑顔で過ごす

2月17日、めでたく100歳を迎えられた星竹代さん(長野)への賀寿贈呈式が、入所されている介護付有料老人ホーム輝で行われました。

当日は姿勢を正し、しっかりと賀寿状を受け取り、笑顔で写真撮影に応じてくださいました。毎日の新聞と、歴史物の小説を読むことが好きだと話す竹代さん、これからもお元気にお過ごしください。

ボ 県小学生バレーボール新人大会 会津大会 ールを繋ぎ、掴んだ優勝

2月8、9日、河東総合体育館と大川ふるさと公園コミュニティセンターで開催された、第34回福島県小学生バレーボール新人大会会津大会の女子の部において荒海スポーツ少年団が見事優勝に輝きました。

予選リーグでは1セットも落とすことなく通過。迎えた決勝戦は、1セット目を落としたものの、チーム一丸となってボールを繋ぎ、逆転で勝利しました。



優勝に輝いた荒海スポーツ少年団の皆さん



パズルで盛り上がる皆さん

【問合せ】健康福祉課 健康増進係 電話 0241-62-6180

健 地区における健康づくり活動を支援 康寿命延伸のために

2月5日、長野区のサロン活動において、明治安田生命保険相互会社の協力のもと「血管年齢測定会」が実施されました。また、その翌週もダンスやパズルゲームなどを実施し、大いに盛り上がりを見せていました。

町では、地区や団体で実施する健康づくり活動を応援・支援しています。利用を希望される際には問合せまでご連絡ください。